

Bill Gates: "El mundo no estaba preparado para la pandemia"

Categoría: Noticias

Creado: Miércoles, 10 Noviembre 2021 07:31 - Última actualización: Miércoles, 10 Noviembre 2021 07:31

Escrito por Equipo de Producción Provincial (Desoft)

Visto: 218

El cofundador de Microsoft, Bill Gates, consideró hoy que el mundo no estaba preparado para afrontar la pandemia de COVID-19 y llamó a aumentar la inversión económica para evitar que una situación similar se repita.

Al ser consultado por Time sobre las lecciones que deja el nuevo coronavirus para la humanidad, el filántropo consideró importante destinar una mayor inversión desde los países más ricos al desarrollo de diagnósticos, terapias y vacunas, a las que definió como "increíblemente útiles incluso antes de que llegue la próxima pandemia".

Gates acusó a EE.UU. de falta de liderazgo ante la crisis, uno de los motivos por los que fue creado el mecanismo [Covax](#) para tratar de asegurar el reparto de vacunas y destacó las dificultades para acelerar el desarrollo de tratamientos contra el coronavirus.

"La única enfermedad con la que hemos hecho un buen trabajo con los antivirales es el VIH y eso es algo increíble", agregó.

Por eso, manifestó que se puede avanzar en "antivirales de amplio espectro" que puedan ser utilizados contra múltiples virus, lo que requiere de la colaboración de la academia y del sector privado.

(Con información de Rusia Today)